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Règlements - Prix Facile à lire de littérature jeunesse

Les textes soumis doivent être rédigés en français. Dans le titre des textes, la catégorie pour 
laquelle ils sont soumis ainsi que le niveau choisi dans cette catégorie doivent être indiqués. Pour 
être admissibles, les textes doivent être lisibles et respecter les critères de rédaction de la catégorie 
pour laquelle ils sont soumis.

Les participants doivent être âgés de 18 ans et plus.  

Les personnes qui travaillent pour Facile à lire, les auteurs ayant déjà publié avec Facile à lire,  les 
membres du comité de sélection, de même que leur famille immédiate et les personnes habitant 
sous le même toit qu’eux pendant la période d’inscription ne sont pas admissibles au concours. 

Les textes ayant déjà été publiés, chez Facile à lire ou ailleurs, ne sont pas admissibles au concours.

En soumettant leur texte, les participants garantissent que les critères d’admissibilité soient 
respectés. 

Les participants peuvent soumettre autant de textes qu’ils le désirent dans une ou plusieurs 
catégories. Chaque texte ne peut être soumis que dans une seule catégorie.

Seuls les gagnants seront contactés.

Admissibilité

Gagnants

Tous les textes soumis doivent s’inscrire dans l’une des catégories suivantes : 

•	 Série de premiers niveaux 

•	 Série de niveaux intermédiaires

•	 Premier roman

Les critères propres à chaque catégorie doivent être respectés pour que les textes soient 
considérés. Les limites de longueur imposées dans chaque catégorie sont strictes. Nous 
utilisons Microsoft Word pour compter les mots : Microsoft Word se fie sur les espaces 
entre les caractères. Deux mots séparés par une apostrophe ( l’autre ) ou par un trait 
d’union ( tire-bouchon ) sont donc considérés comme un seul mot.

Catégories
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Textes totalisant une série de 10 livres de 12 pages, respectant les critères des niveaux 1 à 4 de 
Facile à lire ( bien indiquer le niveau dans lequel se trouvent les textes soumis )

Textes totalisant une série de 5 livres de 27 pages, respectant les critères des niveaux 5 
ou 6 de Facile à lire ( bien indiquer le niveau dans lequel se trouvent les textes soumis )

•	 Textes découpés en chapitres

•	 Un livre doit contenir soit, 34, 40 ou 48 pages ( indiquer les changements de page dans 
le texte )

•	 25 à 40 mots par page, pour un total se situant entre 850 et 1920 par livre

Catégorie 1 : série de premiers niveaux

Catégorie 2 : série de niveaux intermédiaires

Catégorie 3 : premier roman

LES CATÉGORIES

10 mots et moins par page. Seuls des mots contenant des sons simples ( aucun son 
composé, complexe ou plus rare ) doivent être utilisés, à l’exception de certains 
mots fréquents.

8 à 12 mots par page. Seuls des mots contenant des sons simples ou composés 
( aucun son complexe ou plus rare ) doivent être utilisés. Liste de sons composés 
accepté : ch / au-eau / ou / eu / oi-ui / ai-è-ei-ê-et / é-er-ez / on / an-en-ean / 
in-ain-ein.

8 à 15 mots par page. Les mots contenant des sons simples, composés et 
complexes peuvent être utilisés ( aucun son plus rare). Liste de sons complexes 
acceptés : qu / gu / gn / m devant b, p / p devant h / ssion- tion / s qui fait z / 
ien-ienne / ill / e qui fait è si suivi de 2 consonnes.

10 à 20 mots par page. Les mots contenant des sons simples, composés, complexes 
et plus rares peuvent être utilisés. Liste de sons inclus dans les sons plus rares : 
oeu-oe / pn / rh / sc / pt / th / yn-ym / mot avec apostrophe / mot avec tréma / 
mot avec cédille.

15 à 20 mots par page.  

20 à 30 mots par page.

Niveau 4

Niveau 5

Niveau 6

Niveau 3

Niveau 2

Niveau 1
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Tous les textes doivent être acheminés par courriel à l’adresse editeur@facilealire.com 
et reçus avant la date et l’heure de clôture du concours.

Tous les textes doivent être accompagnés des informations suivantes : 

•	 Nom complet et date de naissance

•	 Adresse complète

•	 Catégorie dans laquelle les textes sont soumis

Toute soumission est définitive. Aucun changement ni substitution n’est 
possible.

Les textes ne seront pas retournés aux participants et aucun commentaire ne 
sera fait sur les œuvres soumises.

Du 15 mai 2023 au 1e août 2023

Les textes devront être soumis avant 23h59 ( heure de l’Est ) le jour de la 
clôture du concours.

Les gagnants seront annoncés au cours du mois d’octobre 2023, via nos 
réseaux sociaux en plus d’être contactés directement.

Les textes soumis seront jugés de façon anonyme, en fonction des critères de 
sélection suivants : 

•	 originalité et intérêt pour l’enfant ;

•	 respect des critères associés à la catégorie où ils sont soumis dont le 
nombre de mots et le niveau de complexité des sons ;

•	 respect des valeurs de Facile à lire dont l’inclusivité et la bienveillance ;

•	 qualité de la langue ;

Seuls les textes seront évalués. Aucun autre document (illustrations, figures, 
etc.) ne sera considéré.

Modalités de participation

Restriction 

Période d’inscription prévue

Évaluation des textes
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Facile à lire versera un prix en argent différent selon la catégorie :

Catégorie 1 : 650$

Catégorie 2 : 900$

Catégorie 3 : 1000$

Facile à lire se réserve le droit d’offrir ou non à chaque participant une occasion à 
collaborer à la publication des textes soumis. Si tel est le cas, le participant sera 
contacté directement. Les prix versés aux gagnants ne constituent pas une avance 
sur les droits d’auteur.

Le prix n’est pas transférable et comprend uniquement ce qui est spécifiquement 
mentionné dans le présent règlement. Si, pour quelque raison que ce soit, le 
gagnant est incapable d’utiliser le prix en totalité ou en partie ou refuse le prix tel 
qu’il est décrit, Facile à lire sera dégagé de toute obligation envers le gagnant en 
ce qui concerne le prix.

En cas d’impossibilité de fournir le prix tel que décrit au présent règlement, Facile 
à lire se réserve le droit de remplacer le prix en tout ou en partie par un autre prix.

Pour être proclamé gagnant, un candidat doit satisfaire à toutes les conditions 
énoncées dans ce règlement. 

Les noms, adresse, numéro de téléphone et courriel sont recueillis par Facile à 
lire et seront utilisés par Facile à lire seulement pour les fins de l’administration 
du présent concours. Ces renseignements ne serviront à aucune autre fin sans le 
consentement explicite des participants. En fournissant ces renseignements, les 
participants consentent à leur utilisation aux fins indiquées.

Facile à lire se réserve le droit de modifier le règlement ou de mettre fin au 
concours à tout moment, sans aucune responsabilité à l’égard d’un candidat. Toute 
modification au règlement sera affichée sur le site web http://www.facilealire.com 

La participation au concours comporte l’acceptation du présent règlement, dont Facile 
à lire se chargera de l’application. Toutes les décisions sont finales et sans appel.

Dispositions générales

LES PRIX


